



Die Enduro Trophy kommt nach Möderbrugg!

Der Saisonstart ist zum Greifen nahe! Am **5. & 6. April** findet das Auftaktrennen der neuen Enduro Trophy 2025 in Möderbrugg statt. An zwei Eventtagen stellen mehr als **400 Enduro-Fahrer*innen** jeglichen Alters ihr Können unter Beweis und kämpfen um den Sieg.

Die Sportduro GmbH ist dafür verantwortlich, dass die **Österreichische Enduro Staatsmeisterschaft** wieder in der **Region Murau-Murtal** ausgetragen wird! Federführend zuständig dafür sind Michael Marn als Organisationsleiter und Geschäftsführer der Sportduro GmbH und Peter Bachler als sportlicher Leiter und Rennleiter, die beide eine langjährige Erfahrung im Veranstalten von Motorsportevents mitbringen. Durch das herausragende Engagement und die Unterstützung von Bischof Klaus und seinem Unternehmen Immobilien Bischof als Hauptsponsor konnte die Enduro Trophy mit neuem Esprit zurückgeholt werden.

Die Rennstrecke in Möderbrugg sorgt für diesen Auftakt für reichlich Action, denn sie führt über insgesamt **vier Berge** und **vier Täler** und erstreckt sich über eine Länge von rund **16 Kilometer**. Zudem zeichnet sie sich durch vielseitige Streckenabschnitte aus, sodass sie den Fahrer*innen eine anspruchsvolle und abwechslungsreiche Herausforderung bietet, die sowohl technische Fertigkeiten als auch Ausdauer und bedingungslosen Einsatz erfordert.

Im Zuge der Enduro Trophy Möderbrugg werden auch zwei **ÖM-Läufe** ausgetragen. Da die Sportduro den Enduro-Sport fördern sowie attraktiver gestalten möchte, werden die ÖM-Fahrer*innen, die nach der gesamten Enduro Trophy ÖM Saison (insg. 8 Meisterschaftsläufe) jeweils in den Klassen ÖM Jugend, ÖM Junioren sowie ÖM Open auf Platz 1, Platz 2 und Platz 3 liegen, mit einem großzügigen **Preisgeld** ausgezeichnet. Dieses beträgt für die Sieger*innen **3.000€**, für die Zweitplatzierten **2.000€** und für die Drittplatzierten **1.000€**.

Zudem soll natürlich auch die Jugend gefördert werden, so finden in Möderbrugg am Sonntag Rennen für die Kinder und Bambinis statt. Diese **Enduro Trophy Kids** ist auch ein optimaler Einstieg in den Enduro-Sport und auch für Anfänger*innen bestens geeignet. Am Samstag wird zudem noch ein spezieller, interessanter **Teambewerb** gefahren, der in 2er Teams und abwechselnd absolviert wird.

Anmeldungen sind noch bis **02.04.2025, 24:00 Uhr** unter www.enduro-trophy.com möglich! Für Kurzentschlossene wird es auch eine Vor-Ort-Anmeldung geben, dies gilt natürlich auch für die Enduro Trophy Kids!

SPORTDURO GmbH

Himmelfortgasse 16 · A-1010 Wien
office@sportduro.com · www.enduro-trophy.com
Bankverbindung · IBAN: AT95 3834 6000 0024 7361
UID: ATU81346535



Natürlich wird beim Event nicht nur den Racer*innen ein unvergessliches Erlebnis geboten, auch die Zuseher*innen kommen auf keinen Fall zu kurz. So werden spezielle **Zuseher*innenpunkte** eingerichtet, die optimale Sichtverhältnisse versprechen. Auch für das **leibliche Wohl** ist natürlich bestens gesorgt!

Weitere Informationen zum Auftaktrennen in Möderbrugg sind der **Homepage** www.enduro-trophy.com oder der **Sportity App**, dem offiziellen Notice Board der Enduro Trophy, (Kennwort: Sportduro2025) zu entnehmen. Das **Akkreditierungsformular** für alle Journalist*innen, die zum Enduro Trophy Auftakt und/oder zu weiteren Rennen der Enduro Trophy kommen möchten, sowie eine zusätzliche Medieninformation sind zudem ebenfalls auf der Homepage unter „Media Hub“ zu finden. Wir bitten darum, das Akkreditierungsformular vor Eventbeginn ausgefüllt an media@sportduro.com zu schicken. Die Akkreditierung findet am Renngelände beim Media Zelt statt.

Dem Saisonauftakt kann nichts mehr im Wege stehen – **Let's duro!**



Medienkontakt:

Lisa Strohmeyer, BA media@sportduro.com

Homepage: www.enduro-trophy.com

Instagram: enduro_trophy

Facebook: Enduro Trophy